
Verband Wohneigentum NRW 

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung am Freitag 21.03.2025 

Sitzungsbeginn :  18.00 Uhr Haus /  Sitzungsende: 19:10 Uhr 

Sitzungsort: Haus Wenge, Alekestraße 4, 44329 Dortmund 

 

TOP 1 

Zur Sitzung wurde fristgemäß eingeladen.  Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig. 

Begrüßung der anwesenden Mitglieder laut Teilnehmerliste durch den 1. Vorsitzenden Herrn 

Hüppe wurde rechtzeitig eingeladen. Anträge zur Änderung der Tagesordnung wurden nicht 

gestellt. Stilles Gedenken für die im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder. 

 

TOP 2 Jubilarehrungen 

Für 25-jährige Mitgliedschaften werden Axel und Stephanie Kappenhagen, sowie Claudia 

und Matthias Hüppe ausgezeichnet. Geehrt werden ebenfalls Meinolf Schwering, der nach 

vielen Jahren seinen Vorstandsposten als 2. Vorsitzender aufgibt, sowie Jürgen Hage, für die 

langjährige Tätigkeit als Obmann.  

 

TOP 3 

Das Protokoll der JHV 2024 liegt vor und kann eingesehen werden.  

 

TOP 4 Bericht des ersten Vorsitzenden 

Die aktuelle Mitgliederzahl beträgt 244 Mitglieder. Auch aufgrund der im Jahr 2024 

notwendigen Beitragserhöhung sind einige Mitglieder ausgetreten. In 2024 fand  die 

Jubiläumsfeier zum 60. Geburtstage der Siedlergemeinschaft in der Gaststätte „Alte Post“ 

mit dem NRW Vorsitzenden Peter Preuß, sowie Bezirksbürgermeister Werner Gollnick statt. 

Mit Hans Guder wurde wieder eine interessante Fahrradtour nach Unna durchgeführt.  

Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen fand in diesem Jahr am Weltfrauentag im März 2025 im 

Haus Wenge statt und war ein gelungener Nachmittag.   

 

Bezüglich der Feststellung der Grundsteuer 2025 laufen noch Klageverfahren.  

 

Mit dem Bau der „Lanstroper Wohnhöfe„ wurde begonnen. Es werden dort 450 Wohnungen 

entstehen.  Es wurde bereits mit den Politikern Kontakt aufgenommen, damit die 

Dortmunder Verwaltung erläutert,  welche Auswirkungen auf die Lanstroper Infrastruktur 

erwartet werden (Einkaufsmöglichkeiten, Ärzte, Kindergärten, Grundschule usw.). 

 

Bezüglich der geplanten Windkraftanlage „Im Erlensundern“ finden in Niederaden  

Proteste statt. Die Lanstroper Bürger halten sich bei diesen Veranstaltungen jedoch zurück.  

 

Im Haus Wenge finden auch in diesem Jahr viele Veranstaltungen statt.  



Ab März 2025 findet an jedem Sonntag Nachmittag ein Cafébetrieb zwischen 14 und 17 Uhr 

statt. 

  

TOP 5 

Zum Bericht des ersten Vorsitzenden gibt es keine Wortmeldungen 

 

TOP 6  
Die Kassenprüferin Frau Hüppe berichtet ,dass die Kasse am Anfang Januar 2024 einen 

gesunden Bestand aufweist. Die größte Ausgabe 2024 bezog sich auf die Jubilarfeier..  

  

Die Umstellung des Jahresbeitrages von 30 Euro auf 40 Euro hat erwartungsgemäß zu viel 

Arbeit geführt. Da viele Daueraufträge zu ändern waren. Einige Mitglieder mussten 

entsprechend angemahnt werden.  

Die Kasse wurde von Frau Hage und Herrn Laukmann geprüft. Es gab keine Beanstandungen. 

 

TOP 7 

Auf Antrag der Kassenprüfer wurde der Entlastung des Kassierer und des Vorstandes mit 

einer Enthaltung zugestimmt. 

TOP 8 Nachwahlen 

Nachwahlen von Vorstandsmitgliedern. Für den ausgeschiede.n Obmann Herrn Hage konnte 

Frau Gaby Guder gewonnen werden. Als 2. Vorsitzende wird, nach dem Ausscheiden von 

Herrn Schwering,  Frau Denise Artmann einstimmig gewählt. Frau Artmann nimmt die Wahl  

 

Als neue Beisitzer wurden Herr Christian Artmann und Meinolf Schwering einstimmig 

gewählt. Beide nehmen die Wahl an.  

Für die ausscheidende Kassenprüferin Ilse Hage wird Herr Thomas Preuß als zweiter 

Kassenprüfer einst gewählt. Er nimmt die Wahl an.  

 

 

TOP 10 Planung 2025 

Die Fahrradtour mit Herrn Guder findet nach einer Terminänderung am  01.06.2025 statt. 

Die Strecke beträgt ca. 30 km Strecke. Für das zweite Halbjahr wird gg. Noch ein Ausflug 

geplant.  

 

TOP 11  

Aufgrund der Insolvenz des Eigentümers der Ladenzeile Färberstraße gibt es z.Z. eine gwisse 

Unsicherheit in der Bevölkerung. Es bleibt abzuwarten, wie sich die Situation entwickelt. 

Es wird  berichtet, dass die Abschaffung der Buslinie der VKU von Lanstrop nach Lünen 

geplant ist. Das würde u.a. für Schüler Probleme bereiten. Für den Stadtbezirk Scharnhorst 

wird von der Politik die Errichtung eines Gymnasium s gefordert. Die Verkehrssituation am 

Friedrichshagen hat sich durch erhöhtes Verkehrsaufkommen verschlechtert. Herr Hüppe 

wird dazu einen runden Tisch planen, da durch die Planungen der Stadt Lünen im „Klöters 

Feld“ weitere Probleme ergeben werden.  



 

gez. Schriftführerin Sabine Preuß 

 

nächste Vorstandsversammlungen 15.05.2025, 28.08.25 und 20.11.2025 jeweils 18 Uhr Haus 

Wenge  


